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GREENPEACE Groupelocalde Grenoble
A 'l'attentionde Monsieur Laurent TORRES
138me de Stalinp'
38 100 Grenoble

Réf: SC/43
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Suite à notre rencontre datant du 8 mm dernier, voici comm~'~iiV~'lœ:~:à' ':
votre questionnaire: , , '! ," ':,:':',,":,::'i

.
Al: Défendez vous l'idée 'lu'ilfaut encouragerles ad4urs de laftiièri~ il '

utiliser davantage la matière première des forêts françaises pou,. limiter ,les
importations tkpuis lesforêts anciennes?
Ouï, mais. nous allons plus loin dans notre réflexion: dans' le cadre de nos
collaborations engagées avec les deux Parcs naturels régionaux d,e Chartreuse et
du massif 4es Baug,es,nous espérons encourager l'utilisation' du bois lo~ (bois
issu des massifs de proximité: Bauges et Chartreuse).Cette volonté~qùi se
traduira dans un preJ;I1iertemps au travers des constructions que la Ville réalise, a
entre autre pour objectif de consolider la filière de production et de maintenit
une activité nécessaire à l'entretien des espaces de proximité de notre
agglomération.

A2 : Défendez vous ndée qu'il faut s'assurer de ltz légalit8 ,des
. approviswnntments tlura.1iliDi'en produil&' bois pfl1' le bÛliS d~u1Je ~iI '" ',::

telle que le FSC (Forest Stewardship Council - Conse,7de"bonniigestion'
forestière) ?
Oui. Une réflexion globale est actuellement menée par notre Ville sur.l'exigence
de labels environnementaux dans les marcb~ publics. Je pense en effet que,nouS
sommes prêt à intégrer les exigences du label FSC concernant notanm1en.tnos
commandesde bois exotiques. .

. BI: Choisirez-vous, ,dans le Clidrede votre politique d'tlJiP,9VÏsûJnn.ent im
produits bois et dérivés, l'"sage di!produits cer:dfih ptll' un orgtmisme recOnnu
inte,nationtdement attribuant des garanties écologiques et' socùzles, tel qlle Is
FSC? .

Oui, c'est,Unedémarche qui s'inscrit directement dans le cadre de la politique de
développement durable de la Ville de Chambéry.
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. B2 : Mettrez- vous en p~ dans le Ctulre de' votre politique'
d'approvisionnement en produits papiers, un progrlllftme ejJicace de réduction
de la consommation depapkr ?
Oui. nous sommes CiltTainde revoir notre système de collecte sélective (papier
de bureau, cartouches...). Une sensibilisation sera faite auprès de nos agents :
eUeportera sUt'le tri. mais aussi sur la rOOuctionde la consommation du papier.

. B3: Dan..;lt cadrede votrepolitique d'lIpprovlslonnelUnten produitspapierS,
ferez - vous le c!Joixdu papÜ!rrecycléblllnchisans chlore?
Ü1,Ji.la Ville de Chambéry a fait ce choix depuis plusieurs années pour la
fourniture de papiers blanc. Nous venons également de passer le magazine
municipalavec du papier recycléà plus de 60 %, et nous sommesen train de
taire évoluer ces choix pour ce qui concerne leS enveloppes et les cartons
d'invitation. '

. Cl: Approuvez vous l'idée que la France doit défendre dans la instances
-'~', ;~~ts

.
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Oui nous approuvons et soutiendrons ces efforts sfbeSoUL, , ' '
, "
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